

2026年「むせん初春の集い」開催模様

2026年1月10日(土)、令和8年「むせん初春の集い」が東天紅東京国際フォーラム店においてNTT東総務人事部担当課長松本様、NTTBP担当部長立川様、TRC所長渡辺様、関東電友会から副会長成宮様。事務局長若林様、東京搬送支部森支部長と小酒・野本両副支部長と8名のご来賓をお招きし総勢84名で開催いたしました。

今年の「初春の集い」は深澤監事の司会進行で行われ、野中支部長から「初春の集い」や「総会」などの会員が集まって懇親を深める場の重要性と参加者拡大への熱意が籠る挨拶で



成宮副会長挨拶

始まりました。来賓の関東電友会成宮副会長からは、会員の減少・高齢化が進み特に母体となるNTT組織が無くなっている支部が難しい状況下にあること、そのような無線支部へのエールとご挨拶をいただきました。

乾杯は今年の年男で元無線支部長近藤健児さんのご発声で唱和し、いよいよ宴の開催です。

昨年6月の総会依頼半年ぶりの再会や何年ぶりかと忘れるほど久々の再会もあり、歓談が進むうちに過去にタイムトラベルしたような雰囲気で語り合っている姿が多くみられました。グラス片手に話し相手を見つけては話し込み、挨拶のできなかった相手もまだまだ多く、本当に短く感じられた楽しい時間でした。



橋本さんの中締め

中締めは、今年入会されました橋本明さんの音頭で関東一本締めを行い、お開きとなりました。

今回、昨年の総会に続いてミニ展示コーナーを設け、絵画サークル及び写真サークルの皆様から7点の見事な作品が展示され、鑑賞された方々から称賛の声が挙げられていました。

次は6月に定期総会を予定しております、次もより多くの皆様とお会いできることを楽しみにしています。是非多数の参加をお願いいたします。

--他にも写真を多数掲載しています--

--是非ご覧下さい--



野中支部長挨拶



近藤さんの乾杯



歓談中